

Jahresbericht 2022 PSI Sportclub – Sektion Golf

Im Frühjahr 2022 waren die Corona-bedingten Einschränkungen weitestgehend aufgehoben und die Mitglieder der PSI Golfsektion konnten wieder regelmässig gemeinsame Ausflüge zu den Golfclubs in der näheren Umgebung unternehmen.

Die internen Wettspiele (Monatsbecher) fanden im Mai im Golfclub Obere Alp, im Juni im Golfclub Tuniberg, im Juli im Golfclub Rickenbach und im August im Golfclub Obere Alp statt. Es war stets eine rege Teilnahme zu verzeichnen und auch wenn der Spass am gemeinsamen Golfspiel im Vordergrund stand, wurden – je nach gewähltem Spielmodus – die besten Team- oder Einzelresultate mit einem Monatspreis bedacht.

Im September gelang es nach fast 10-jähriger Pause das Turnier mit der Firma Sto wieder zu veranstalten. Um das gemeinsame Erlebnis zu verstärken, wurden gemischte PSI-Sto Teams gebildet und im Stableford-Modus auf dem 9-Loch Platz des Golfclubs Oberen Alp gespielt. Die gelungene Veranstaltung fand auf beiden Seiten grosse Resonanz, sodass für das kommende Jahr wiederum ein gemeinsames Turnier geplant ist, dann aber werden die PSI und Sto Mannschaften um einen Wanderpokal spielen.

Die PSI Meisterschaft fand in diesem Jahr leider im überaus vollen Turnierkalender des Golfclubs Obere Alp keinen Platz und konnte aus Kostengründen auch nicht gemeinsam mit einem anderen Turnierveranstalter ausgetragen werden. Auch wenn es schade war, diesmal keinen PSI-Golfchampion zu küren, trübte es das Corona-freie Golfjahr 2022 aber nicht.

Volker Schlott und Erich Saiger für die PSI Golfsektion